

Gute Musik macht Spaß. Das allein war der Grund, warum sich im März 2003 einige Kulturinteressierte aus Aalen zusammen taten, um das „Galgenberg-Festival“ im idyllischen Innenhof der Aalener Grünbaum-Brauerei auf ehrenamtlicher Basis weiter zu führen.

In der Mehrzahl waren es Besucher der ersten Festivals oder Musiker aus dem Ostalbkreis, die vom wunderschönen Veranstaltungsort, aber auch von Bands wie Kraan, Ringsgwandl, Stoppok, Hiss und Patent Ochsner so begeistert waren, dass sie das Festival nicht sterben lassen wollten.

Mittlerweile hat der Verein über 80 Mitglieder, die seit der Gründung so einiges auf die Beine gestellt haben: Unter anderem waren zu Gast die „Fehlfarben“, „Blue Breeze“, „Shri“ aus Arizona oder auch „Hattler“.

Das Aushängeschild des Vereins ist aber das „Vereinsorchester“, über 20 Musiker, teils Profis, teils Hobbymusiker, die traditionell einen der Festivalabende selbst gestalten. Mit Musik, die ihnen einfach am Herzen liegt, die unbedingt mal wieder gespielt werden MUSS!

Zwar organisieren die Kulturfreunde auch Veranstaltungen während des Jahres, Hauptziel des Vereins bleibt aber, auf ehrenamtlicher, auf „non-profit“-Basis, einmal jährlich das Festival zu veranstalten, mit anspruchsvoller Musik, die allen einfach Spaß macht.

Unterstützen Sie dieses einmalige Kulturereignis, werden Sie Mitglied, Sponsor oder Helfer!

Besuchen Sie uns auf

[www.galgenberg-festival.de](http://www.galgenberg-festival.de)

# Kultur freunde Galgenberg

Ingetragener Verein seit 2003

## Beitrittserklärung

Ja ich möchte Mitglied im Verein werden

Vorname, Name

\_\_\_\_\_

Straße, Nr. \_\_\_\_\_

PLZ, Stadt \_\_\_\_\_

E-mail \_\_\_\_\_

Telefon \_\_\_\_\_

Einzelmitglied 36,- €  Familienbeitrag 50,- €

Meinen Jahresbeitrag von 36,-/50,- € bezahle ich per Einzugsermächtigung

Bank \_\_\_\_\_

IBAN \_\_\_\_\_

Datum/Unterschrift

\_\_\_\_\_